## Neue Chefärztin in Fachklinik Spielwigge

Dr. Juliane Kruse kommt als Fachärztin für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie



Verwaltungsleiter Holger Bursian begrüßt die neue Chefärztin Dr. Juliane Kruse in Spielwigge. . Foto: Sigrid Illichmann

LÜDENSCHEID Die Sucht- Standorten in Baden-Würt-Fachklinik Spielwigge in Lüdenscheid hat eine neue Chefärztin. In diesem Monat Fachärztin für unsere Fachbegrüßten Michael Posch- klinik Spielwigge gewonnen mann, Geschäftsführer, und Holger Bursian, Verwaltungsleiter der Klinik für Abhängigkeitserkrankungen, neue Chefärztin Dr. Juliane Kruse in Spielwigge. kommt als Fachärztin für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie.

"Frau Dr. Kruse verfügt über Neben ihren Qualifikatiomehr als fünfzehn Jahre Klinikerfahrung mit neurologischen und psychiatrischen Patienten. Sie war zuletzt als Bereichsleitung tätig in der Abteilung Psychotherapeutische Neurologie bei den Kliniken Schmieder, einem Unternehmen für Neurologische Rehabilitation mit sechs

zu haben", so Michael Poschmann. "Wir wollen unsere Qualität der medizinischen Rehabilitation für Suchtkranke weiter konse-

quent ausbauen und sind si-

cher, mit Frau Dr. Kruse die

temberg. Wir freuen uns

ausgewiesene

sehr, diese

ideale Verstärkung bekommen zu haben."

nen als Fachärztin bringe Dr. Juliane Kruse Erfahrungen im Bereich der Psychoedukation von Patienten und Angehörigen für die Krankheitsbilder Depression, Angst, Sucht, Schizophrenie, Demenz und Schmerz mit, teilt die Wessel-

Gruppe als Träger der Ein-

richtung mit.